



Témoignage de Claire Devassine

(diplômée en 2016)

Pourquoi avoir choisi ce Bac Pro?

Depuis toute petite, j'ai toujours voulu devenir fleuriste.

Quels sont les points forts de la formation?

Les stages sont un réel atout dans la formation.

J'ai beaucoup aimé également les journées travaux pratiques qui permettaient de mener des projets concrets.

Quel a été ton parcours après le Bac Pro?

J'ai poursuivi avec un BTS Management des Unités Commerciales.

Témoignage d'un élève de Terminale

Pourquoi avoir choisi ce Bac Pro?

Je souhaite travailler dans le commerce. Et j'aime la nature donc cette formation me permettait d'allier les deux.

Qu'est ce que tu aimes dans la formation?

Le concret! Même les cours magistraux sont appliqués au métier.